



Bonjour à tous !

Le projet **eTwinning** sur la Pollution Plastique, se termine.

- L'expo a été installée au CDI du LP mercredi après-midi.
- La journée d'échange et de créations avec les élèves néerlandais et leurs professeurs Martin et Huub, s'est déroulée hier.

Ce projet était ambitieux, mais votre soutien nous a permis d'aller au bout.

Je voudrais tout particulièrement remercier :

Les élèves

- de TSED pour leur investissement dans le travail collaboratif avec les allemands de Ratingen, de Limburg et les néerlandais de Velp, sur la plateforme eTwinning.
- de 2 PG pour avoir collecté, stocké et trié le plastique.
- de 3^{ème} qui ont créé des affiches de sensibilisation en français et travaillent à une campagne en anglais.
- du collège pour avoir relayé le message dans leur CDI et participé à notre collecte de plastique.
- Finest et Prince de CAP, pour avoir aidé dans les échanges linguistiques.
- Raphaël Eraud qui nous a suivi tout l'après-midi hier, caméra au poing (Merci à la Vie Scolaire de ne pas le noter absent 😊)

Les collègues

- Emeline Tata et Nathalie Pierre, qui sont venues à la rescousse avec les 2 PG pour gérer la collecte du plastique.
- Stéphanie Fleury qui depuis le 4 mars m'aide à récupérer, laver et stocker les gobelets de la machine à café de la salle des profs du LP.
- Armelle Delaroux et Myriam Rabard qui ont étendu la collecte au niveau des collégiens.
- Bénédicte Cuisset et Isabelle Cote qui ont largement ouvert les portes du CDI.
- Jérôme Legault et Virginie Jackymski qui ont assuré le pot d'accueil.
- Sylvie Bonnard, Stéphanie LeDrogo, Stéphanie Fleury, Nathalie Pierre, Stéphane Mabon, Isabelle Cote, Bénédicte Cuisset, Anna (notre assistante américaine), qui ont encadré et animé les ateliers.

Le réseau Canopé

- Monsieur Gnette, qui est venu déposer les affiches Etwinning pour l'expo.
- Monsieur Loeillet pour ses encouragements lors de la journée pédagogique.

Enfin

- Merci à tous les collègues qui ont participé à la collecte, bu trop de café dans des gobelets en plastique, qui se sont intéressés au projet et que j'ai « saoulés » matin, midi et soir avec le problème du plastique !
- Un merci tout particulier à Abder Bencheik qui a pris le temps d'imprimer en A2, les 15 panneaux de notre expo, et qui a eu la gentillesse de supporter la pression des derniers jours.
- Une mention spéciale à Gwenola Briand, qui a proposé son regard artistique et technique et sans qui
La transformation des powerpoints élèves en affiches A2 de qualité,
La mise en place de l'expo au CDI,
La conception et l'organisation des ateliers créatifs,
N'aurait pas été possibles (ou alors ..possibles mais..moins bien 😊)

Et aussi

- A toute l'équipe de direction pour son soutien dans cette affaire depuis le départ.
- A monsieur Chance qui a sorti de l'ombre 15 cadres inespérés deux jours avant l'expo.
- A monsieur Météo , qui a ensoleillé la rencontre de jeudi.

Notre expo sera visible au CDI jusqu'au Voyage dans l'Ensemble.

Pour l'occasion,

- Nous préparons un quiz qui pourra accompagner la visite des élèves,
- Nous finaliserons les créations artistiques bien démarrées jeudi 28 mars.

Thank You, Danke Schön, Dankjewel, Merci!

Annie Blanchard





La suite au CDI...